

johannes.ulrich@neos.eu
+43.664.15 64 509
Ahornweg 49
8077 Gössendorf

An den
Gemeinderat der Marktgemeinde Gössendorf
Schulstraße 1
8077 Gössendorf

Gössendorf, 01.12.2014

Beginn der Gemeinderatssitzung nach 17 Uhr
(Eingabe nach §181 Steiermärkisches Volksrechtgesetz)

Liebe Mitglieder des Gemeinderates der Marktgemeinde Gössendorf,

in den letzten Jahren wurde der Beginn der Gemeinderatssitzung zumeist für 17:00 Uhr angesetzt. Für berufstätige Gössendorfer_innen mit einer Arbeitszeit von 8-17 Uhr ist das eine Hürde um bei Gemeinderatssitzungen zuzuhören. Ich wurde diesbezüglich auch schon von Bewohnern angesprochen, diese würden gerne einmal zu hören, müssten aber dafür Urlaub nehmen.

Ich habe das Thema auch schon an mehrere Gemeinderäte herangetragen, teilweise wurde darauf verwiesen dass Sitzungen dann zu spät enden und eine Verschiebung der Uhrzeit daher problematisch wäre. Auf meine Antwort dass Gössendorf meines Wissens nach die einzige Gemeinde in ganz Graz-Umgebung mit solch einem frühen Beginn ist, wurde ich auf Nachbargemeinden verwiesen, wo der Beginn der Sitzung des Gemeinderates ähnlich früh sein soll.

Um hier Klarheit zu schaffen, habe ich über die Homepages der Gemeinden und über Telefonate mit den Gemeindeämtern ermittelt, ob ein Beginn um 17 Uhr auch in anderen Gemeinden gebräuchlich ist. Fazit: Ein Beginn vor 18 Uhr ist für eine Gemeinde in Graz-Umgebung sehr ungewöhnlich. Die genauen Uhrzeiten pro Gemeinde habe ich als Anlage beigelegt.

Erleichtern wir es doch allen Gössendorfern und Gössendorferinnen als Zuhörer den Gemeinderatssitzungen beizuwohnen und verschieben den Beginn der Sitzungen im Jahr 2015 auf 18 Uhr oder später.

Mit der Bitte um wohlwollende Prüfung meiner Anregung und mit freundlichen Grüßen
Johannes Ulrich

Anlage:
Beginn der Gemeinderatssitzungen (1 Seite)